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Своеобразие судебной власти в каждой стране сопряжено со спецификой отбора кандидатов на 
должности судей, что присуще также Аргентинской Республике. Согласно Национальной Конституции 
Аргентинской Республики Совет магистратуры отвечает за подбор кандидатур на должности судей, 
а также организацию отправления правосудия. В составе Совета магистратуры имеется Комиссия по 
отбору судей и делам Судебной школы, в состав которой входят: два судьи, три представителя зако-
нодательной власти, два адвоката, представитель исполнительной власти, а также три представителя 
академического и научного сообщества. Отбор кандидатов осуществляется в соответствии с регла-
ментом, принимаемым простым большинством голосов от общего числа членов Совета магистрату-
ры на пленарном заседании. Список кандидатов должен быть опубликован для всеобщего сведения, с 
тем, чтобы сделать возможной подачу возражений в отношении их соответствия требованиям. Отбор  
должен проводиться открыто посредством механизмов, обеспечивающих прозрачность процедуры.
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The peculiarity of the judiciary in each country is associated with the specifics of the selection 
of candidates for judicial positions, which is also inherent in the Argentine Republic. According to 
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the National Constitution of the Argentine Republic, the Council of Magistracy is responsible for 
the selection of candidates for judicial positions, as well as the organization of the administration of 
justice. The Council of Magistrates has a Commission for the Selection of Judges and Judicial School 
Affairs, which consists of: two judges, three representatives of the legislative branch, two lawyers, 
a representative of the executive branch, as well as three representatives of the academic and scientific 
community. The selection of candidates is carried out in accordance with the rules of procedure 
adopted by a simple majority of votes of the total number of members of the Magistracy Council at the 
plenary session. The list of candidates should be made publicly available in order to allow objections 
to their eligibility to be filed. Selection should be conducted openly through mechanisms that ensure 
transparency of the procedure.
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